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V’la les producteurs ! Faites le plein de
produits bio et locaux

À compter du 11 mai et jusqu’à l’automne 2022, la ville de Villeneuve-lès-Avignon accueille sa
coop alimentaire V’La les producteurs ! Chaque mercredi de 17h à 20h, sur le parking devant
l’école Joseph Lhermitte située chemin des Falaises.

Favorisant les circuits-courts et les produits bio, ce marché accueillera des producteurs locaux organisés
à la manière d’une petite coopérative. Aussi, chaque mercredi, ils proposeront des produits essentiels :
œufs,  pain,  légumes,  fruits,  poulet,  fromage,  miel,  confitures,  et  inviteront  un  producteur  ou  un
viticulteur éphémère pour une nouvelle découverte gustative. Des animations ponctuelles avec musique
ou des interventions pédagogiques autour d’un produit huître, miel, seront également organisées. 

Une coop de producteurs bio et locaux
Cette coop a pour mission d’encourager l’accès à une alimentation biologique par des circuits directs
producteur-consommateur ; de respecter la saisonnalité des productions ; d’apporter un soutien aux
agriculteurs qui ont fait le choix d’une agriculture respectueuse des hommes et de l’environnement ; de
soutenir la dynamique économie locale ; de participer à créer un lien social entre agriculteurs et citoyens
ainsi que de lutter contre l’isolement ; de favoriser les liens intergénérationnels et la convivialité et de
revitaliser  le  secteur  des  Hauts  de  Villeneuve.  D’ailleurs,  ce  marché  avait  été  plébiscité  par  les
Villeneuvois lors d’un sondage paru dans la revue municipale de juin 2021.

Également, les emplacements de stationnement devant l’école Joseph Lhermitte – le long du
chemin des Falaises – seront interdits tous les mercredis du 11 mai au 28 septembre 2022
inclus, de 12h à 23h.
www.villeneuvelesavignon.fr, également sur Facebook et Instagram
MH

Villeneuve-lès-Avignon recherche des artistes
pour la Fête de la musique

https://www.info-flash.com/info-flash/actualites/france/occitanie/gard/11455-villeneuve-les-avignon/19620355-information.html
http://www.villeneuvelesavignon.fr
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A l’occasion de la fête de la musique de Villeneuve-lès-Avignon le mardi 21 juin 2022, la commune invite
musiciens, chanteurs et artistes à s’inscrire pour prendre part aux festivités. De 17h30 à minuit, les
artistes performeront dans cinq lieux de la cité cardinalice.

Pour y participer, un bulletin d’inscription et un règlement sont disponibles sur la page d’accueil du site
de la ville ou à l’accueil de la mairie. Les documents sont à retourner avant le 15 mai 2022 à l’adresse e-
mail pole-culturel@villeneuvelezavignon.com.

Renseignements : Service Culture/Animations – pole-culturel@villeneuvelezavignon.com – 04 90
27 49 28

http://www.villeneuvelezavignon.com
http://www.villeneuvelezavignon.com
mailto:pole-culturel@villeneuvelezavignon.com
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Villeneuve-lès-Avignon : fermeture
exceptionnelle de la Chartreuse

Le centre national des écritures du spectacle La Chartreuse, situé à Villeneuve-lès-Avignon, va faire
l’objet d’une fermeture exceptionnelle ce jeudi 14 avril toute la journée. La raison ? Une coupure d’eau
causée par des travaux sur la voirie.

Ainsi, l’établissement qui accueille généralement des projets artistiques et des événements en tout genre
ne sera pas accessible au public. Le monument rouvrira ses portes ce vendredi 15 avril à 9h30.

V.A.

Villeneuve-lès-Avignon : rejoignez le jury du

https://chartreuse.org/site/
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Festival du polar 2022

La 18ème édition du Festival du polar, qui aura lieu à Villeneuve-lès-Avignon du mercredi 9 au dimanche
13 novembre prochains, cherche des lecteurs passionnés du genre pour rejoindre le jury qui décernera le
prix des lecteurs 2022. Toute personne qui possède un attrait pour la lecture et un esprit critique est
invitée à déposer sa candidature.

Pour ce faire, il suffit de rédiger une lettre de motivation détaillant vos centres d’intérêt, votre parcours
professionnel, votre âge, vos goûts littéraires et vos coordonnées personnelles (adresse, téléphone et
mail) .  Un  courrier  qu’i l  faut  adresser  par  mail  à  Corinne  Tonell i ,  à  l ’adresse  pole-
culturel@villeneuvelezavignon.com avec pour objet ‘Candidature Jury Polar’, et ce, avant le dimanche 29
mai prochain.

Les 9 membres qui composeront ce jury de lecteurs devront lire 6 ou 7 romans choisis par le comité du
festival entre les mois de juillet
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et octobre prochains et participeront à un débat pour départager les œuvres. En revanche, aucun des
membres ne doit avoir fait partie du jury du prix des lecteurs 2021.

V.A.

Villeneuve-lès-Avignon : la mairie récupère
vos vieux téléphones

Dans le  cadre  de l’opération environnementale  ‘Collect’mobile,  un geste  pour  ma ville’  lancée par
l’opérateur Orange en collaboration avec l’association des maires du Gard, Villeneuve-lès-Avignon a
décidé de prendre part au challenge. Ainsi, vous pouvez d’ores et déjà déposer les téléphones mobiles

https://www.orange.fr/portail
https://amf30.fr
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usagés dont vous n’avez plus l’utilité à l’accueil de la mairie de la commune, et ce, jusqu’au mercredi 8
juin prochain.

Une fois cette date passée, les téléphones collectés seront triés et recyclés. Ceux encore en état de
marche seront  reconditionnés par  la  société  Ateliers  du bocage et  les  bénéfices  seront  reversés  à
l’association Emmaüs international. Les trois communes gardoises qui auront collecté le plus de mobiles
gagneront un arbre à planter.

Horaires d’ouverture de la mairie : du lundi au jeudi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h, le
vendredi de 8h30 à 12h.

V.A.

(Vidéo) Le Petit futé adore la cabane de
François à Villeneuve-lès-Avignon

La cabane de François ? Ce sont d’authentiques jouets en bois, issus de l’artisanat français et européen.
Jeux de société et de construction, puzzles, cubes gigognes, maisons de poupées, cheval à bascule,
draisienne, poupées russes, trains et circuits, voiliers, jeux de croquet et mikado, culbuto musical, piano
miniature,  dinette,  boites  à  dent  de  lait,  toupies,  boites  à  musique…A la  Cabane de  François,  les
pitchouns sont comme au paradis. François ne propose dans sa boutique que des jeux et jouets en bois
fabriqués en France et notamment de façon artisanale dans le Jura. Des jeux d’antan pour les tous petits
mais aussi pour les grands, casse-tête et jeux de stratégie.
Une bonne adresse du Petit  futé Vaucluse.  La cabane en bois de François.  14,  rue de la
République à Villeneuve-Lès-Avignon. 06 64 91 18 77. Ouvert du mardi au vendredi de 10h à
12h30 et de 15h à 18h30.
MH

http://ateliers-du-bocage.fr
https://www.emmaus-international.org/fr/
https://www.petitfute.com/d89-vaucluse/
https://www.petitfute.com/d53-gard/
http://www.villeneuvelesavignon.fr/
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Villeneuve interdit la circulation des
véhicules de plus de 19 tonnes

La municipalité de Villeneuve-lès-Avignon a décidé d’interdire la circulation des véhicules d’un poids
supérieur  à  19  tonnes  sur  son  territoire.  Cette  décision  valable  toute  l’année  concerne  les  voies
communales et départementales suivantes :

avenue Gabriel Péri,
avenue Charles de Gaulle,
avenue de Verdun,
boulevard Frédéric Mistral,
boulevard Léon Gambetta,
avenue des Cévennes,
boulevard Calmette,
avenue Pasteur,
boulevard Guynemer,
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chemin de Monteau.

Les véhicules concernés doivent donc désormais se conformer au plan de déviation (voir ci-dessous) qui
les oriente vers les ponts du Royaume (dans le prolongement gardois de celui du pont Daladier) et de
l’Europe. Deux ouvrages d’art qui doivent prochainement faire l’objet de travaux dans le cadre des
aménagements du tramway et du Chron’hop de la Communauté d’agglomération du Grand Avignon.

« Cette interdiction ne s’applique pas aux véhicules de secours et d’urgence, de services réguliers de
transport en commun, aux véhicules de desserte locale, aux véhicules des services municipaux et aux
véhicules de collecte des ordures ménagères », précise toutefois la cité cardinalice.

Dérogation possible
Une dérogation de circulation peut être délivrée par les Services techniques de la mairie qui rappelle
cependant que « tout bénéficiaire, à titre quelconque, d’une dérogation de circulation conserve l’entière
responsabilité de tout accident corporel, des dégradations au revêtement et mobilier urbain ou privé,
provoqués par le passage de son véhicule ».

Renseignements : Services Techniques -Tél. 04 90 27 49 20

Villeneuve-lès-Avignon : visite guidée autour
de l’histoire de Sainte Casarie

Ce vendredi 25 mars, l’office de tourisme du Grand Avignon organise sa première visite guidée
de l’année. Un événement qui sera centré sur l’histoire de Sainte Casarie, dont l’épitaphe se

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/grand-avignon-joel-guin-devoile-les-dates-des-travaux-des-ponts-de-leurope-et-daladier/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/grand-avignon-joel-guin-devoile-les-dates-des-travaux-des-ponts-de-leurope-et-daladier/
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situe à Villeneuve-lès-Avignon.

L’office de tourisme du Grand Avignon débute la saison des visites guidées. Le premier rendez-vous, dont
le départ se fera à l’office de tourisme, se tiendra dans l’après-midi du vendredi 25 mars à Villeneuve-lès-
Avignon.

Les férus d’histoire sont invités à venir découvrir le récit de Sainte Casarie, qui est étroitement liée à
l’Abbaye Saint-André, qui elle est à l’origine de la commune. Au programme : visite de l’église collégiale
Notre-Dame qui abrite un texte qui fut gravé dans le marbre en 586 et était placé sur la tombe de Sainte
Casarie.

Réservation obligatoire à l’office de tourisme ou par téléphone au 04 90 03 70 60.

Vendredi  25  mars.  14h30.  Office  de  tourisme  du  Grand  Avignon.  Place  Charles  David.
Villeneuve-lès-Avignon.

Travaux à Villeneuve-lès-Avignon

Les travaux de raccordement en fibre optique auront lieu le 3 janvier 2022, de 8h30 à 18h, chemin du
Mourion, le stationnement sera interdit au droit du chantier et la circulation se fera sur une ½ chaussée
alternée.

Les travaux de raccordement en eaux usées et en eau potable auront lieu du 5 au 14 janvier 2022, de
8h30 à 18h, au n°2 impasse Laennec, le stationnement sera interdit au droit du chantier et la circulation
se fera sur  ½ chaussée alternée.

Dans le cadre de sondages de terrains qui auront lieu du 10 au 28 janvier 2022,  de 8h à 12h et de 13h30
à 18h, chemin de l’Avion, le stationnement sera inchangé et le chemin barré lors des interventions.

Tout véhicule en stationnement gênant fera l’objet d’une mise en fourrière immédiate.
MH

http://www.avignon-tourisme.com/
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